

8 de abril de 2025



El Aeropuerto AS Madrid-Barajas estrena nueva ruta a Taskent, en Uzbekistán

La aerolínea Uzbekistán Airways se estrena en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas con la puesta en marcha de una nueva ruta que conecta de forma directa Madrid con Uzbekistán. A través de este nuevo enlace el aeropuerto madrileño ofrece un vuelo semanal con el Aeropuerto Internacional de Taskent. La compañía aérea operará dicha conexión con un Boeing 787, con capacidad para 270 pasajeros.

El tradicional corte de cinta para inaugurar la nueva ruta ha tenido lugar en la Terminal T1, desde donde opera la compañía, con la presencia del embajador uzbeko en España y directivos de la aerolínea, donde también se hizo entrega de un obsequio a los pasajeros del vuelo.

Esta nueva conexión de Uzbekistán Airways con la capital uzbeca, se suma a la que ya opera al mismo destino la compañía Iberojet en AS Madrid-Barajas.